

Panoramacajamarquino.com

- [Portada](#)
- [Último minuto](#)
- [Actualidad](#)
 - [Cultura](#)
 - [Economía](#)
 - [Editorial](#)
 - [Política](#)
 - [Tecnología](#)
 - [Opinión](#)
 - [Cocina](#)
- [Cajamarca](#)
 - [Locales](#)
 - [Provincias](#)
- [Deporte](#)
- [Edición Impresa](#)
- [Especiales](#)
 - [Entrevistas](#)
 - [Reportajes](#)
- [Mundo](#)
- [Perú](#)
- [Videos](#)

- [Nosotros](#)
- [Contáctenos](#)

[Portada](#) » [Edición Impresa](#), [Locales](#), [Último minuto](#)

Mañana se inaugura III Congreso Internacional de Ciencias Farmacéuticas

27 May, 2009 [No hay comentarios](#)

Reconocidos científicos, investigadores y expertos nacionales y extranjeros estarán presentes, desde mañana en esta ciudad, en el acto inaugural y desarrollo de la XII Reunión de la Comisión Permanente, IX Asamblea General y el III Congreso Internacional de Ciencias Farmacéuticas, eventos que son organizados por la Universidad Privada Antonio Guillermo Urrelo y la COIFFA y que se prolongarán hasta el 31 del presente mes.

Según ha señalado el Decano de la Facultad de Farmacia y Bioquímica de la UPAGU, Mg. Iván Torres Marquina, "es un orgullo y un honor para esta Casa Superior de Estudios, y por ende a Cajamarca, tener la responsabilidad para llevar adelante estos importantes certámenes académico-científicos. En esta oportunidad la UPAGU y COIFFA están organizando los eventos antes mencionados, con la finalidad de promover el intercambio científico, como la capacitación y actualización de los estudiantes y profesionales farmacéuticos de Iberoamérica"

Refirió que son objetivos del Congreso Internacional de Ciencias Farmacéuticas: Agrupar a las facultades, escuelas de farmacia o similares, pertenecientes a una universidad de un país de América, Portugal y/o España, promover, mediante un enfoque multidisciplinario, el intercambio científico, conocimiento y avances en las diversas áreas de de las Ciencias Farmacéuticas en Iberoamérica; como así mismo también contribuir a la capacitación y actualización de los profesionales farmacéuticos en Iberoamérica.

Los ejes temáticos, dijo Iván Torres, están relacionados con: Tendencias en la práctica profesional farmacéutica, Biofarmacia y farmacocinética, Tecnología Farmacéutica, Medicina Complementaria, Farmacia Asistencia y Educación Farmacéutica.

Destacó así mismo la presencia de connotados científicos e investigadores de las ciencias farmacéuticas, quienes recibirán por parte de la Municipalidad de Cajamarca un especial reconocimiento, entre ellos el Dr. Rolando López, Presidente de la Conferencia Iberoamericana de Facultades de Farmacia y Director del Departamento de Química Farmacéutica de la Facultad de Ciencias y Humanidades de la Universidad del Valle de Guatemala, el Dr. Luis Recalde, Decano de la Facultad de Farmacia de la Universidad de Granada, España y Presidente de la Conferencia de Decanos de Farmacia de España, el Dr. Benito del Castillo, Decano de la Facultad de Farmacia de la Universidad Complutense de Madrid, España, el Dr. Fernando Quevedo Ganoza, Presidente de la Academia Peruana de Farmacia y Presidente del Consejo Consultivo de la Fundación Instituto Hipólito Unánue de la Asociación de Laboratorios Farmacéuticos del Perú, el Dr. Enrique León Soria, Presidente de la Asociación Peruana de Facultades y Escuelas de Farmacia y Bioquímica y Decano de la Facultad de Farmacia de la Universidad Privada Norbert Wiener y el Dr. Eleuterio Muñoz Revilla, Director Técnico del Laboratorio Farmacéutico San Joaquín Roxfarma S.A. a quien se le reconoce el importantísimo apoyo que viene brindando a estos eventos.

Escriba sus comentarios

Nos gustaría conocer su opinión

Nombre (Obligatorio)

Mail (No será publicado) (Obligatorio)

Website (opcional)

Escriba aquí su comentario